# pe administración

LOS PLENOS DE LA CORPORACION PROVINCIAL

Aprobado el presupuesto ordi- 60 millones se destinarán a la nario: 1.715 millones de pesetas actividad cultural

Los herederos de Benjamín Pa. Compras y regalos de cuadros do en la exposición del Premio de Valls y de Porta-Missé «Cáceres»

lencia donan el cuadro exhibi- de Jaime Jaraiz, de Cárceles,

Cuatro sesiones plenarias tuvo la Corporación durante el mes de febrero: dos extraordinarias, una sorpresa y la ordinaria del penúltimo viernes del mes

En un resumen de urgencia, que es más un recordatorio de lo principal que en ellas se trató, digamos que el día 12 se aprobó. sin discusión de ningún tipo, el reglamento de la Institución Cultural «El Brocense», para la que se pretende suficientemente autonomía funcional, si bien dependerá en lo económico de la tutela que sobre ella ejerza la Corporación

Para atender a sus necesidades se destinará como mínimo un 1 por 100 del presupuesto ordinario

Se creó el Consejo de Dirección, presidido por el señor Velázquez García, y vicepresidido por los señores Durán Muñoz y González Porras, y compuesto, a falta de dos nombramientos más, por los señores Serradilla Fabián, Pérez Vega y Galindo López.



Las secciones que abarcan las actividades de «El Brocense» son: Arqueología, Arte, Turismo y Tiempo Libre, Literatura y Teatro, Historia y Archivos, Geografia y Medio Ambiente, Información Bibliográfica, Etnología, Folklore y Costumbres Populares, Economía, Derecho y Música. La dirección se encomendó a D. Sal-

vador Andrés Ordax de la Universidad de Extremadua.

Se creó igualmente el Consejo de Cultura, que estará compuesto por 50 personas, cuyas actividades se destaquen en cualquiera de los campos que abarca la Institución.

En este primer Pleno se aprobó también la constitución del Hogar Infantil Provincial, a construir

Epoca II - Núm. 2

dentro del Complejo «San Francisco».

#### PRESUPUESTO ORDINARIO

La segunda sesión, igualmente con carácter extraordinario, se destinó a aprobar el Presupuesto Ordinario de la Corporación, que se cifra en 1.715 millones de pesetas con in incremento de 667 millones sobre el año anterior. De este presupuesto unos 60 millones se destinarán a actividades culturales, según resaltó el presidente.

Cuando se pensaba que había acabado la reunión, se inició el Pleno «sorpresa», para presentar una moción del señor González Bulnes, en la que se proponía hacer llegar a las altas instancias del Estado la petición de supresión de importaciones de carnes, tanto en vivo como en canales; regulación de precios, seguridad en la comercialización de la producción actual y aplicación del decreto regulador de la campaña de carnes, todo ello ante la grave problemática que el sector de producción cárnica tiene en nuestra provincia.

#### EL «PALENCIA» PARA CACERES

El pleno ordinario fue puntualmente convocado para el día 22. Antes de iniciarse el señor Velázquez se reunió con los informadores para dar cuenta de algunos extremos que serían aprobados más tarde en la sesión, como efectivamente así fue. Tras dar cuenta de varios nombramientos en el seno de «El Brocense», informó que los herederos del pintor Benjamin Palencia habia hecho donación a la Diputación del cuadro que se presentara, fuera de concurso, al premio «Cáceres», prometiendo además alguna otra obra del reciente desaparecido artista.

La obra pretendió adquirirla una entidad bancaria de Madrid, que estaba dispuesta a pagar por ella 4.000.000 pesetas. También dio cuenta de la adquisición del cuadro de Jaime de Jaraiz, que

reportaje VICEPRESIDENTE DE LA DIPUTACION

### FERNANDO NEBREDA, un industrial en la política



donó uno más, y de otra donación, un dibujo, de Xavier Valls, ganador del certamen, además de adquisición de los cuadros de Cárcel y el regalo de Porta-Missé.

Igualmente informó de la adquisición de locales para salas de exposiciones, con lo que en breve «la Diputación» contará con tres recintos para éste fin.

Se aprobó el anteproyecto de presupuestos para diversos fines, con un total de 348.755.101 pesetas, a dotar con una subvención de Sanidad y Seguridad Social y operaciones de crédito con entidades bancarias de la capital. El fin de estas cantidades es: Casa de los Caballos, Hospital, Complejo «San Francisco», Hogar Infantil y obras en el mismo Palacio Provincial.

En la sesión se autorizó al presidente para firmar un crédito con la banca oficial por 462.500.000 pesetas y dos operaciones «puente» de 50 millones cada una.

Fernando Nebreda Bausa, que va por la vida ejerciendo de moralo, de empresario moralo, es el nuevo vicepresidente de la Diputación Provincial, el «hombre de confianza», de Jaime Velázquez. Nebreda Bausa, de cuarenta y cuatro años, casado, con tantos hijos como décadas, es industrial y por ahí va su vocación política.

Pero es mejor que él nos diga qué es, qué entiende él que es un vicepresidente de la Diputación.

-Para mí significa contar con una representación a nivel provincial muy importante, y sobre todo, contar con la confianza del presidente, puesto que este es un cargo que se provee a partir de esa misma confianza.

-¿Sin olvidar la vocación de la zona por la que accedió a la Corporación?.

-Naturalmente. El interés por mi zona lo tenía antes, siendo diputado, y con él he de conti-

-¿Qué va a ser el vicepresidente Nebreda Bausa?

-En la Diputación actual tengo que ser, obligatoriamente y por convencimiento, un gran colaborador del presidente, para corresponder a la confianza que en mí ha depositado.

-¿Oué entiende que le falta a nuestra provincia, lo principal, de entre lo casi todo?

-Faltan industrialización para poder generar puestos de trabajo v recursos económicos que le permitan intentar salir de la bajísima situación económica, social y financiera por la que tantos años lleva atravesando.

-¿Le sobra algo?

## DECRETOS, ORDENES, RESOLUCIONES...

#### RETRIBUCIONES DEL PERSONAL DE LOS AYUNTAMIENTOS

Publicada Resolución de la Dirección General de Administración Local del Ministerio de Administración Territorial, por la que

-En algunas ocasiones cierto protagonismo a nivel de personas, que no se dan cuenta que hay que hacer una labor eficaz, pero callada.

-¿Qué proyecto, acariciado ya, piensa acometer en primer lugar?

-Indudablemente es el tema de la industrialización. No podré, y no quiero, olvidar que era y sigo siendo presidente de la Comisión de Energía e Industria, y para ello pienso intentar coordinar con todas las entidades creadas al efecto, tal como la Conseriería de Industria, el Gran Area de Expansión Industrial, la Delegación de Industria, los polígonos de Cáceres, Plasencia y el incipiente de Navalmoral, al que habrá que dotar de infraestructura, la necesaria, para que sea una realidad la iniciativa de su promoción, que tanto futuro tiene dentro de la provincia.

-¿Cuál es la chispa que falta para que Cáceres comience a funcionar industrialmente, aprovechando esas posibilidades que todos sabemos existen?

-Falta, aparte de la posibilidad hipotética de que llegue una gran industria, el que una entidad como el INI se decida a invertir en la provincia. A otro nivel, hace falta una formación empresarial y un aprovechamiento máximo de nuestros recursos económicos.

Las ideas están claras. Eso es evidente. Falta pasarlas a la práctica, y ahí es donde debe insistir, sin tibiedades que siempre serían. lo han sido hasta ahora, imperdonables.

P. T.

se dictan instrucciones complementarias para la formación de los presupuestos de las Entidades Locales para 1980 en materia de retribuciones del personal.

Fecha de la Resolución: 4 de febrero de 1980.

Fecha de Publicación: 7 de febrero de 1980, «B. O. E.» número 33.

#### LIQUIDACION DE DEUDAS

Real Decreto de Presidencia del Gobierno sobre presupuestos extraordinarios de liquidación de deudas de las Corporaciones Locales. Real Decreto Ley 231/1980.

Fecha del Decreto: 1 de febrero de 1980.

Fecha de Publicación:8 de febrero de 1980. «B. O. E.» número 34.

#### ENTRADA EN SALAS DE FIESTAS

Orden del Ministerio del Interior por la que se prohíbe la entrada de menores de dieciséis años en Salas de Fiesta, Bailes y otros establecimientos.

Fecha de la Orden: 31 de enero de 1980.

Fecha de Publicación: 12 de febrero de 1980. «B. O. E.» número 37.

#### PERDIDA DEL CARGO DE CONCEJAL

Resolución de la Dirección General de Administración del Ministerio de Administración Territorial, por la que se establecen criterios de interpretación de la normativa vigente en materia de actuación de las Corporaciones locales en los casos de pérdidas del cargo de Concejal.

Fecha de la Resolución: 17 de enero de 1980.

Fecha de Publicación: 14 de febrero de 1980. «B. O. E.» número 39.

#### MAQUINAS RECREATIVAS Y DE AZAR

Orden del Ministerio del Interior por la que se modifica la disposición transitoria 5.ª de la Orden de 3 de abril de 1979, por la que se aprueba el Reglamento Provisional de Máquinas Recreativas v de Azar.

Fecha de la Orden: 7 de febrero de 1980.

Fecha de Publicación: 15 de febrero de 1980. «B. O. E.» número 40.

#### CENSO ELECTORAL

Orden de Presidencia del gobierno por la que se dictan normas para la certificación del Censo Electoral de Residentes (presentes y ausentes) mayores de edad con referencia a 31 de diciembre de 1979.

Fecha de la Orden: 29 de diciembre de 1979.

Fecha de Publicación: 15 de febrero d 1980. «B. O. E.» número 40.

#### CALENDARIO LABORAL

Real Decreto del Ministerio de Trabajo, por el que se aprueba el V Calendario Laboral para el año 1980. Real Decreto Ley 277/1980.

Fecha del Decreto: 18 de febrero de 1980.

Fecha de Publicación: 20 de febrero de 1980. «B. O. E.» número 44.

#### INSCRIPCIONES REGISTRO CIVIL

Circular de la Dirección General de los Registros y del Notariado del Ministerio de Justicia sobre inscripción en el Registro Civil de Matrimonios Canónicos.

Fecha de la Circular: 15 de febrero de 1980.

Fecha de Publicación: 23 de febrero de 1980. «B. O. E.» número 47.

## cantando

### LOS NIÑOS APRENDEN LO QUE VIVEN

Report DILLIAM DIVILLA TO THE PORT OF THE PROPERTY OF THE PROP minor the rolls bring with the first the second and the second that the second to the second the second that t Le ranke of hipe enter to the make of product the first the product the make of the product the first the product the first the product the first the first the product the first the firs Sunstino or ver pre ciaro de a prin du pri estrar Tim Vin bounder to the to the to be the to the boda ( dolo) a presente a store to Sum a presente a prese

#### CANCION LIRICA MUSICAL

Música: Santiago Berzosa. cional para el Estudio y Letra: Asociación Interna- Prevención del Ficidio.

> Aula Auditorio: Conjunto Coral y Canto.

> > (A)

Si un Niño vive Criticado aprende a condenar Si un Niño vive con Hostilidad Aprende a pelear Si un Niño vive avergonzado Aprende a sentirse Culpable. Si un Niño vive con Tolerancia Aprende a ser Tolerante Si un Niño vive con Estímulo Aprende a Confiar

Si un Niño vive Apreciado Aprende a Apreciar Si un Niño vive con Equidad Aprende a ser justo Si un Niño vive con Seguridad Aprende a tener Fe.. De A a B, y salta la Coda.

COD4

Si un Niño vive con Aprobación Aprende a auerer Si un Niño vive con Aceptación y amistad Aprende a Hahlar con amor en el mundo..

### pescando

# LA TRUCHA

Buena época ya para los pescadores. Desde el día 16 de marzo y hasta el 31 de agosto, se puede, el que lo pueda y sepa. pescar la trucha, ese codiciado trofeo que además abunda en nuestras aguas. El problema, que siempre tiene que haberlos, es que donde más truchas hay y donde mejoe se pescan es donde menos se pueden pescar: en las gargantas acotadas, sólo en determinados días, un número determinado de piezas y de unas determinadas medidas.

Cuatro cotos deportivos existen en nuestra provincia, situados en Garganta la Olla, en la Garganta de los Infiernos del Jerte, en el mismo rio Jerte a la altura de Navaconcejo v en río Los Angeles, a la altura de Pinofranqueado y Casar de Palomero. Para pescar en cualquiera de estos lugares es necesario el correscial que facilitará el guarda forestal, pero como el procedimiento es complicado, les recomendamos una visita al ICONA donde les facilitarán todo tipo de información y recomendaciones (en el buen sentido de la palabra).

En lo que se refiere a las aguas libres, se pesca bien en el rio Vieja, que nace en Navezuela y muere en Castañar de Ibor; en la cabecera de la Garganta de Cuarto, en la de Minchones y en la de Guatelminto. Ya deci- trucha.



mos: con limitaciones. pero por el bien de la trucha y de los pescadores, a los que nos imaginamos no les gustaria ver desaparecer tan preciada especie.

Y hablemos de cebos, que siempre es lo más importante a la hora de pescar. La trucha entra bien a los cebos naturales, como la lombriz de tierra: las larvas de insectos acuáticos, como el frailuco y la gusarapa y el pez vivo pequeño; la cucharilla pequeña, del uno o el dos v siempre de colores vivos; y la mosca seca. Son los cebos artificiales más recomendados. El último, la mosca seca, con el inconveniente de que hay que ser muy experto para pondiente permiso espe- elegir el color apropiado en cada tipo de aguas y siempre en función de las moscas naturales que vuelen sobre las mismas. Las horas centrales del día y a la caída de la tarde son las más apropiadas para echar las cañas.

> Para finalizar, decir que la carpa en sus dos modalidades, la royal y la común, empiezan a entrar en los anzuelos y también la tenca. Pero de ambas nos ocuparemos en épocas más apropiadas. Por el momento, a pescar la